

GWJ

Welcome Dinner Aquabike Jetski World Championship 2023, Bupati Samosir Harapkan Peserta Dapatkan Pengalaman Menakjubkan

Karmel - SAMOSIR.GWI.WEB.ID

Nov 22, 2023 - 08:29



SAMOSIR-Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST mengharapkan para peserta perlombaan Aquabike Jetski World Championship di Danau Toba mendapatkan pengalaman yang menakjubkan selama berada di Kabupaten Samosir.

Harapan itu disampaikan Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom diacara Welcome Dinner Aquabike Jetski World Championship 2023 yang digelar oleh Pemerintah Provinsi Sumatera Utara di Marianna Hotel & Resort, Tuktuk Siadong, Kecamatan Simanindo, Kabupaten Samosir, Selasa (21/11/2023).

Welcome Dinner Aquabike Jetski World Championship 2023 tersebut dihadiri Deputi Bidang Koordinasi Pariwisata dan Ekonomi Kreatif Kemenkomarves Odo RM. Manuhutu, Sekertaris Pemprov Sumut Arief Sudarto Trinugroho, Kapolda Sumut Irjen Pol. Agung Setya Imam Effendi,

Tampak juga hadir, Pangdam I/BB diwakili Kasdam I/BB Brigjen TNI Refrizal, Bupati Toba Poltak Sitorus, Dirut BPODT Jimmy Bernando Panjaitan, Direktur Pemasaran PT. Aviasi Pariwisata Indonesia (InJourney) Maya Watono dan undangan lainnya

Welcome Dinner digelar sebagai penyambutan bagi para rider dan seluruh partisipan Aquabike Jetski World Championship 2023 yang akan dihelat di Danau Toba dengan tuan rumah 4 Kabupaten penyelenggara yakni Karo, Dairi, Samosir dan Toba.

Bupati Samosir Vandiko Timotius Gultom, ST dalam sambutannya menyampaikan sebuah kehormatan bagi Kabupaten Samosir menerima dan menyambut seluruh rider dan partisipan yang terlibat dalam Aquabike Jetski World Championship 2023 di Danau Toba, 22-26 November 2023.

Sebagaimana tema even ini adalah United Spirit of Lake Toba, menjadi etalase persatuan empat wilayah sekitar Danau Toba yakni Samosir, Toba, Karo, Dairi dan semoga event Aquabike Jetski World Championship 2023 ini membawa kemajuan bagi dunia pariwisata dikawasan Danau Toba

"Kami juga bersyukur atas kebaikan Tuhan yang telah memberikan kami keistimewaan untuk menjadi bagian dari indahnya alam Danau Toba yang kita kenal sekarang ini. Letusan dahsyat Gunung Toba sekitar 74.000 tahun yang lalu,"katanya

Vandiko juga berharap para rider mendapatkan pengalaman yang menyenangkan dan menarik dalam seluruh rangkaian kegiatan dan kompetisi yang dihadirkan dan memanfaatkan kesempatan ini sebaik-baiknya untuk berkumpul, berjejaring, dan mendapatkan teman baru.

Sementara Sekertaris Pemprov Sumut Arief Sudarto Trinugroho menyampaikan selamat datang kepada seluruh peserta dan tim yang hadir untuk mengikuti even Aquabike Jetski World Championship 2023 di Danau Toba,"ujarnya.

Arief juga mengatakan, bahwa even ini adalah salah satu momentum untuk membangkitkan kembali pariwisata di Sumatera Utara, khususnya kawasan Danau Toba. Karena tidak hanya melihat pertandingannya, tetapi wisatawan akan menikmati lebih banyak objek wisata seperti panorama Danau Toba dan berbagai macamnya budaya dan adat yang ada di kawasan Danau Toba.